

Nota de prensa

BECARIOS OEI-UPNFM DEL PROGRAMA MOVILIDADES ACADEMICAS PAULO FREIRE PARTEN A ECUADOR



Tegucigalpa, 25 de febrero de 2020. - Un grupo de estudiantes de diferentes carreras de la UPNFM compartieron su experiencia de movilidad académica, en el marco de las becas Paulo Freire que ofrece la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) en conjunto con La Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM).

La actividad se realizó en el Campus Central (UPNFM) y fue organizado por la Vicerrectoría Académica y el Instituto de Cooperación y Desarrollo (INCODE) en coordinación con la OEI y la Embajada de Ecuador acreditada en el país.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246

La Representante Residente de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) en Honduras Dra. Carmen Largaespada destacó que un objetivo del Proyecto de Movilidad Académica Paulo Freire es facilitar a los estudiantes de grado el conocimiento de otras realidades existentes en el espacio iberoamericano mediante su incorporación temporal a una institución académica de un país distinto al de su residencia habitual, permitiendo así la comprensión y el reconocimiento de otro sistema educativo y territorio como ámbito histórico y cultural de pertenencia.

La Vicerrectora Académica Dra. Celfa Bueso, destacó la oportunidad de estos 11 jóvenes estudiantes de diversas carreras, tanto de la Sede Central, así como algunos Centros Regionales, de poder realizar durante cuatro meses esta pasantía en la Universidad Nacional de Educación (UNAE) de Ecuador.

En la presentación también estuvo presente el Sr. Kleber Masaquiza Encargado de Asuntos Comerciales y Culturales de la Embajada de Ecuador en Honduras.

Por su parte, los estudiantes beneficiados con las movilidades manifestaron que su experiencia en Ecuador es un premio al alto rendimiento académico y les permitió abrirse a nuevas actividades extracurriculares, así como la participación en proyectos de investigación, visitas a escuelas públicas ecuatorianas y un amplio intercambio cultural.

- El programa Paulo Freire de Movilidad Académica para Estudiantes de Programas Universitarios de Formación del Profesorado constituye una acción de movilidad académica de estudiantes de grado y de posgrado en escuelas, facultades, centros y programas de formación del profesorado.
- Su objetivo principal es promover la movilidad de alumnos universitarios que cursan estudios de grado y de posgrado en carreras que conducen al ejercicio de la profesión docente. Los destinatarios y la población objetivo son, por tanto, los futuros maestros y profesores de educación inicial, primaria, secundaria, especial, bachillerato y técnico-profesional.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(+504) 2236-8351/7973/8246